



令和3年 柿の生育概況・推移

品種名：刀根早生 撮影地：和歌山県かつらぎ町大谷



7月9日



コメント（7月9日）

現在、果実は左図のような状態で、50mm程度の大きさとなっています。

7月1日時点の生産予想量は柿全体で31,860t(前年比98%)、うち刀根早生は20,220t(前年比98%)を見込んでいます。

6月17日



コメント（6月17日時点）

現在、果実は左図のような状態で、2～30mm程度の大きさとなっています。

生育は、降雨・寡照の影響で前回よりやや鈍化し、前年・平年並みの状況となっています。

5月26日



コメント（5月26日時点）

現在、果実は写真のような状態で、生理落果期となっています。生育は、降雨・寡照の影響でやや鈍化し、前年・平年と比べ1～2日早い状態となっています。

5月10日



コメント（5月10日）

主産地の平均的な園地では5月10日頃に満開期を迎えており、前年・平年より2～3日早い開花となっています。



4月16日



コメント（4月16日時点）

現在、産地では摘蕾作業の最中で、生育は昨年と比べ7日程度早くなっています。



3月30日



コメント（3月30日時点）

刀根早生の展葉期は、3月23日頃で前年より2日、平年より5日早くなっています。